

ÉDITO

“Il vaut mieux pour vous que je m'en aille”

“**A**u moment où je recevais, en juin, le message du comité de rédaction du Carillon me demandant de rédiger cet éditorial à l'occasion du départ du père Gilles et de l'arrivée du père Stéphane, je découvrais une méditation sur l'évangile du jour, et particulièrement sur ce verset 7 du chapitre 16 de l'Évangile de Saint Jean : **“Il vaut mieux pour vous que je m'en aille.”**

Je me permets, avec son accord, d'emprunter à l'auteur* de cette méditation les idées, et même les mots, pour inspirer ma rédaction.

Tout départ est un appel. Un appel pour celui qui part, pour accueillir une vie nouvelle. Après sept ans de ministère à Nogent, le père Gilles va découvrir à Saint-Maur des personnes, des lieux nouveaux. De même, le père Stéphane, en arrivant chez nous, vivra des choses nouvelles après ses années de ministère à Créteil, comme vicaire général et curé de paroisse.

Mais un départ est surtout un appel pour ceux qui restent : appel à prendre une nouvelle place, appel à grandir ensemble, appel à faire confiance – et d'abord à se faire confiance : mais oui, on est capable de continuer sans lui, si on s'y met tous, avec notre nouveau pasteur.

Dans un “tant pis”, il y a toujours un “tant mieux”. C'est la vie qui nous apprend cela. C'est le côté pascal de nos vies : toute mort (tout départ, tout deuil, toute épreuve) permet un plus de vie !

Jésus aurait pu partager sa tristesse de quitter ses amis. Mais il aide ses amis à ne pas se laisser envahir et donc paralyser par la tristesse. Quand il leur dit : Il est bon pour vous que je m'en aille, il

leur dit : c'est vous qui allez prendre le relais, vous en êtes capables. Et en plus, je vous enverrai un Défenseur (l'Esprit Saint) qui vous appellera que je suis toujours avec vous, mais autrement.

Cette parole de Jésus est aussi pour nous tous un appel à savoir partir, à savoir passer la main, laisser la place à un(e) autre. En ce mois de septembre, des relais vont être pris dans notre paroisse : de nouveaux responsables succéderont à ceux qui achèvent la mission qui leur a été confiée.

Vive la vie !



René Hortet

* Le père Jean-Pierre Roche, prêtre du diocèse de Créteil, diffuse chaque matin une méditation, dans un mail qui comporte aussi un courrier des lecteurs et quelques textes d'actualité. Pour s'abonner à Notre Pain Quotidien, il suffit d'envoyer son adresse mail à roche.jp@free.fr en demandant à le recevoir.



11 rue Eugène Galbrun
94130 Nogent-sur-Marne
01 48 72 76 34

• Sommaire de Septembre 2025 • 113 ^e année • N° 455 •	
Autour d'une parabole...	2
Editorial.....	3
Les soins palliatifs et le droit à l'aide à mourir.....	4 - 5
Interview du Père Henri Védrine.....	6
Thérèse de Lisieux et le purgatoire.....	7
Jésus vu par les historiens juifs.....	8
Merci, père Gilles.....	9
Nouvelles du CinéVie.....	10
Les insignes, armoiries et devise du pape Léon XIV.....	11
La Bible en Ses Traditions, Prixm et Biblus.....	12
Vive flamme à Jubileo.....	13
Carnet paroissial	14
Des contacts et des dates	15
????????	16

ABONNEZ-VOUS !

Abonnement et soutien
au Carillon Nogentais
13 rue Edmond Vitry • 94130 Nogent-sur-Marne

Nom Prénom

Adresse

Mail

4 NUMÉROS PAR AN

Je règle mon abonnement pour l'année 2025 **25 €**
 Je soutiens l'association en faisant un don (facultatif) de **€**
Souhaitez-vous recevoir un reçu fiscal pour votre don ? Oui Non

Ci-joint mon règlement par chèque à l'ordre du Carillon Nogentais pour un montant total de **€**

